

IN KÜRZE

Karate

Kinderkurse beim TSV Grasbrunn

Die Karateabteilung des TSV Grasbrunn bietet ab 7. Oktober zwei kindgerechte Kurse an. Der Anfängerkurs für Fünf- bis Siebenjährige vermittelt spielerisch den Einstieg in den Kampfsport. Der zweite Kurs für Kinder ab acht Jahren fokussiert sich auch auf die sportlichen Aspekte dieses Sportes. Das Training findet freitags von 17.30 bis 18.30 Uhr in der neuen Sporthalle direkt süd-östlich neben der Schulturnhalle der Grundschule in Neukeferloh statt und beginnt mit einem kostenlosen einstündigen Schnuppertraining, dann folgen zehn Trainingseinheiten bis zu den Weihnachtsferien. Anmeldung und weitere Informationen auf www.karatedo.org. mm